



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك. (عامة)
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.

Date: 17/12/2025
Ref: KRC/509/25

التاريخ: 17 ديسمبر 2025
الإشارة: KRC/509/25

To: Bursa Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ،

Subject: Disclosure regarding signed a credit facilities contract

الموضوع: إفصاح بشأن توقيع عقد تسهيلات ائتمانية

In Reference to the above subject, and to the requirements of article (4-1-1/27) of the 10th Book (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and the regulation of securities activity and its amendments, regarding disclosure of material information.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، والتزاماً بالمادة (4-1-1-27) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Kuwait Resorts Company hereby announces that, it has signed a banking facility agreement with a local Kuwaiti bank with a total limit of KWD 8.5 million.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية حيث تفيد الشركة الكويتية للمنتزهات بأنها قامت بتوقيع عقد تسهيلات مصرفية مع أحد البنوك الكويتية بقيمة إجمالية تبلغ 8.5 مليون دينار كويتي.

Purpose of the Facility:

The facility is intended to support the company's strategic expansion plan, including the development of new operational activities and future investments within the State of Kuwait.

الغرض من التسهيلات:

تأتي هذه التسهيلات في إطار خطة الشركة الاستراتيجية للتوسع في أنشطتها التشغيلية واستثماراتها المستقبلية داخل دولة الكويت، بما يعزز مصادر الدخل المستدام ويرفع من كفاءة محفظة الأصول التشغيلية للشركة.

انعكاس التسهيلات على أداء الشركة:

This financing is expected to enhance sustainable revenue streams and strengthen the company's asset portfolio.

من المتوقع أن تساهم هذه التسهيلات في دعم خطط النمو والتوسع التي تعمل عليها الشركة الكويتية للمنتزهات، بما يعزز قدرة الشركة على تنفيذ مشاريعها التشغيلية والاستثمارية، وبما ينعكس إيجاباً على المركز المالي للشركة وقيمتها السوقية

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

إبراهيم محمد الغانم
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



الشركة الكويتية للمنتزهات ش.م.ك.ع.
KUWAIT RESORTS COMPANY K.P.S.C.

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية Disclosure of Material information Form

Date	Name of the listed Company	إسم الشركة المدرجة	التاريخ
17/12/2025	Kuwait Resorts Company	الشركة الكويتية للمنتزهات	17/12/2025

Material Information	المعلومات الجوهرية
Kuwait Resorts Company hereby announces that, it has signed a banking facility agreement with a local Kuwaiti bank with a total limit of KWD 8.5 million. Purpose of the Facility: The facility is intended to support the company's strategic expansion plan, including the development of new operational activities and future investments within the State of Kuwait. This financing is expected to enhance sustainable revenue streams and strengthen the company's asset portfolio.	تفيد الشركة الكويتية للمنتزهات بأنها قامت بتوقيع عقد تسهيلات مصرفية مع أحد البنوك الكويتية بقيمة إجمالية تبلغ 8.5 مليون دينار كويتي. الغرض من التسهيلات: تأتي هذه التسهيلات في إطار خطة الشركة الاستراتيجية للتوسع في أنشطتها التشغيلية واستثماراتها المستقبلية داخل دولة الكويت، بما يعزز مصادر الدخل المستدام ويرفع من كفاءة محفظة الأصول التشغيلية للشركة. انعكاس التسهيلات على أداء الشركة: من المتوقع أن تساهم هذه التسهيلات في دعم خطط النمو والتوسع التي تعمل عليها الشركة الكويتية للمنتزهات، بما يعزز قدرة الشركة على تنفيذ مشاريعها التشغيلية والاستثمارية، وبما ينعكس إيجاباً على المركز المالي للشركة وقيمتها السوقية

Significant Effect of the material information on the financial position of the company	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
There is no material financial impact on the company's financial statements at the current stage. Any future impact will be disclosed in accordance with applicable regulatory requirements.	لا يوجد أثر مالي جوهري على البيانات المالية للشركة في الوقت الحالي، وسيتم الإفصاح عن أي تطورات مستقبلية قد يترتب عليها تأثير مالي وفق المتطلبات الرقابية المعمول بها.

Ibrahim Mohamed Al-Ghanim -Vice Chairman and CEO	السيد/ إبراهيم محمد الغانم - نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي
--	--

